

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie
=====

MINISTÈRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES
=====

SECRETARIAT GENERAL
=====

DIRECTION DES RESSOURCES HUMAINES
=====

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland
=====

MINISTRY OF SECONDARY EDUCATION
=====

SECRETARIAT GENERAL
=====

DEPARTMENT OF HUMAN RESOURCES
=====

DÉCISION/DECISION N° 1562/25/D/MINESEC/SG/DRH DU/OF

31 DEC 2025

Portant affectation de certains Instituteurs de l'Enseignement Technique et Professionnel,
mis à la disposition du MINESEC

/To post some Technical Grade One Teachers placed at the disposal of MINESEC

LE MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES,
THE MINISTER OF SECONDARY EDUCATION,

Vu la Constitution;
Vu la loi n° 2020/018 du 17 décembre 2020 portant loi de finances de la République du Cameroun pour l'exercice Budgétaire 2021 ;
Vu la loi n°2018/012 du 11 juillet 2018 portant Régime Financier de l'État et des Autres Entités Publiques ;
Vu le décret n°2000/693/PM du 13 septembre 2000 fixant le régime des déplacements des agents publics civils et les modalités de prise en charge et frais y afférents ;
Vu le décret n°2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;
Vu le décret n°2012/267 du 11 juin 2012 portant organisation du Ministère des Enseignements Secondaires ;
Vu le décret n° 2018/190 du 02 mars 2018 complétant certaines dispositions du décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement;
Vu le décret n° 2018/191 du 02 mars 2018 portant réaménagement du Gouvernement ;
Vu la décision n°001879/MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB du 13 Décembre 2024 portant mise à la disposition des personnels au Ministère des Enseignements Secondaires ;
Vu la décision n°001903/MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB du 19 Décembre 2024 portant mise à la disposition des personnels au Ministère des Enseignements Secondaires ;

Considérant les nécessités de service,

Mindful of the constitution;
Mindful of Law No. 2020/018 of 17th December 2020 on the 2021 State budget of the Republic of Cameroon;
Mindful of Law No. 2018/012 of 11th July 2018 to lay down the Financial System of the State and other Public Entities;
Mindful of Decree No. 2000/693/PM of 13th September 2000 to regulate the Travelling Conditions for Civil Servants and State Employees and dues allotment modalities;
Mindful of Decree No.2011/408 of 09th December 2011 to organize the Government;
Mindful of Decree No. 2012/267 of 11th June 2012 to organize the Ministry of Secondary Education;
Mindful of Decree No. 2018/190 of 2nd March 2018 to complete certain dispositions of Decree No. 2011/408 of 09th December 2011 to organize the Government;
Mindful of Decree No. 2018/191 of 2nd March 2018 to complete certain dispositions of Decree No. 2015/434 of 02nd October 2015 to reshuffle the Government;
Mindful of Decision No. 002418/MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB of 13th December 2023 to place personnel at the disposal of Ministry of Secondary Education;
Mindful of Decision No. 000139/MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB of 19th December 2024 to place personnel at the disposal of Ministry of Secondary Education;

Considering service needs,

DÉCIDE: /HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:

Article 1: Les personnels dont les noms suivent, déclarés définitivement admis au test de sélection du 05 octobre 2024 pour le recrutement des Instituteurs de l'Enseignement Technique et Professionnel et mis à la disposition du MINESEC, sont à compter de la date de signature de la présente Décision, affectés dans certaines structures du MINESEC ainsi qu'il suit :



/The following persons who have been declared successful in the selection test of 05 October 2024 for the recruitment of **Technical Grade One Teachers** and placed at the disposal of MINESEC are, as from the date of signature of this Decision, posted as follows:

N°	NOMS ET PRÉNOMS/NAMES	SPÉCIALITÉ/SUBJECT	ÉTABLISSEMENTS SCOLAIRES/SCHOOL	REGION
1	AFOR NADES FONGUOH	ECONOMIE SOCIALE ET FAMILIALE/ HOME ECONOMICS	LYCEE TECHNIQUE DE YAOUNDE III	Centre
2	AKOUMBA KOUMA JOSEPHINE MARIE	ECONOMIE SOCIALE ET FAMILIALE/ HOME ECONOMICS	LYCEE TECHNIQUE DE MESKINE	Extrême-Nord
3	BAIKAO NADEGE	ECONOMIE SOCIALE ET FAMILIALE/ HOME ECONOMICS	LYCEE TECHNIQUE DE KOZA	Extrême-Nord
4	BILOUNGA METSAM	ECONOMIE SOCIALE ET FAMILIALE/ HOME ECONOMICS	LYCEE TECHNIQUE DE TCHONTCHI GOLOMBE	Nord
5	KAWÉ NGOCK ARIANE DOMINIQUE EUGENIE	ECONOMIE SOCIALE ET FAMILIALE/ HOME ECONOMICS	CETIC DE LAMORDE-GUIDER	Nord
6	KENFACK ROSINE	ECONOMIE SOCIALE ET FAMILIALE/ HOME ECONOMICS	CETIC DE KOMBO-LAKA	Adamaoua
7	MAITAIGA CHRISTINE	ECONOMIE SOCIALE ET FAMILIALE/ HOME ECONOMICS	LYCEE TECHNIQUE DE YAGOUA	Extrême-Nord
8	MOKUBE DORIS BIE	ECONOMIE SOCIALE ET FAMILIALE/ HOME ECONOMICS	LYCEE TECHNIQUE DE MEIGANGA	Adamaoua
9	NSE'E ABESSO CATHERINE	ECONOMIE SOCIALE ET FAMILIALE/ HOME ECONOMICS	LYCEE TECHNIQUE DE GUIDER	Nord
10	ZANG FERNANDE CHRISTELLE	ECONOMIE SOCIALE ET FAMILIALE/ HOME ECONOMICS	LYCEE TECHNIQUE DE REY-BOUBA	Nord
11	AMINKENG FLORENCE ATABONG	INDUSTRIES D'HABILLEMENT /CLOTHING INDUSTRY	CETIC DE KARTOUA	Extrême-Nord
12	AMOUGOU NGATANGA JOSEPHINE	INDUSTRIES D'HABILLEMENT /CLOTHING INDUSTRY	LYCEE TECHNIQUE DE MOUTOURWA	Extrême-Nord
13	AYIANYINYI SAMIRA	INDUSTRIES D'HABILLEMENT /CLOTHING INDUSTRY	LYCEE TECHNIQUE DE TCHOLLIRE	Nord
14	AZAPMO TSAFACK GUICHELLE CAROLE	INDUSTRIES D'HABILLEMENT /CLOTHING INDUSTRY	LYCEE TECHNIQUE DE DOUME	Est
15	ESSEBE YOLANDE FLORE	INDUSTRIES D'HABILLEMENT /CLOTHING INDUSTRY	LYCEE TECHNIQUE DE MESSAMENA	Est
16	KEMBA NKALLE GERMAINE ROSINE	INDUSTRIES D'HABILLEMENT /CLOTHING INDUSTRY	LYCEE TECHNIQUE DE MVENGUE	Sud
17	MANGA MISSANGA ROLANDE	INDUSTRIES D'HABILLEMENT /CLOTHING INDUSTRY	LYCEE TECHNIQUE DE BOKITO	Centre
18	NGONG PRECILIA TUNG	INDUSTRIES D'HABILLEMENT /CLOTHING INDUSTRY	LYCEE TECHNIQUE DE TIGNERE	Adamaoua

19	YAODAM VICHE	INDUSTRIES D'HABILLEMENT /CLOTHING INDUSTRY	LYCEE TECHNIQUE DE TIBATI	Adamaoua
20	NGUAKEA MOFFO ATALIE	INDUSTRIES D'HABILLEMENT /CLOTHING INDUSTRY	CETIC DE MAYO-BALEO	Adamaoua
21	ABASSA JEANNINE VANESSA	ÉLECTRICITÉ/ELECTRICITY	LYCEE TECHNIQUE DE NGAOUNDERE MARDOCK	Adamaoua
22	MATAGNIGNI PUTOUOCHI RABIATOU	ÉLECTRICITÉ/ELECTRICITY	LYCEE TECHNIQUE DE BANKIM	Adamaoua

Article 2. Les frais de déplacement des intéressées et leurs familles (1^{er} conjoint (e) et enfants légitimes mineurs) seront pris en charge par le budget du Ministère des Enseignements Secondaires
/The travel expenses of those concerned and their families (spouse and minor children) shall be covered by the budget of the Ministry of Secondary Education.

Article 3. La présente décision sera enregistrée puis, publiée partout où besoin sera.
/This Decision shall be registered and published wherever necessary./-

Yaoundé, 31 DEC 2025

LE MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES,
THE MINISTER OF SECONDARY EDUCATION,



NALOVA LYONGA, Ph.D

AMPLIATIONS/COPIES

- MINESEC/CAB
- SEESSEN
- SG/IGS/IGE
- DRH/DRFM/DESTP
- DRES CONCERNÉES
- INTÉRESSÉS/CONCERNED
- SDACL/MAIL SERVICE
- ARCHIVES/CHRONO/RECORDS